
5 Pièces

235 m²

Réf. KP1-11503

920 000 €

Perigueux
Maison à vendre (24000)
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Au cœur de Périgueux, dans l'un des quartiers les plus prisés et calmes

de la  ville,  cette  élégante  maison  a  été  entièrement  rénovée  avec  des

matériaux  haut  de  gamme.  Le  sous-sol  comprend  un  garage  et  une

buanderie.  Le  rez-de-chaussée  accueille  une  vaste  pièce  de  vie

lumineuse  avec  cuisine  ouverte  sur  le  salon  et  la  salle  à  manger,

prolongée par de grandes baies vitrées donnant sur le jardin privatif  et

la  piscine  chauffée.  Les  étages  supérieurs  abritent  quatre  chambres,

dont  une  somptueuse  suite  parentale  au  dernier  niveau  et  sa  propre

terrasse garantissant confort et intimité. Un ascenseur ...

In  the  heart  of  Périgueux,  in  one  of  the  city's  most  sought-after  and  peaceful

neighborhoods,  this  elegant  house  has  been  fully  renovated  with  high-end

materials.  The basement includes a garage and a laundry room. The ground floor

features a spacious,  bright  living area with an open-plan kitchen, living room, and

dining room, extended by large bay windows opening onto the private garden and

heated  pool.  The  upper  floors  house  four  bedrooms,  including  a  stunning  master

suite  on the top level  with  its  own terrace,  offering comfort  and privacy.  A private

elevator serves all floors, combining ...

KRETZ REAL ESTATE
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